

Discours lors de « La 10^e Francofête – Concours *Conjuguons lire et écrire* »
Par l'invité spécial M. Bradley Zhao
23 mars 2019, Montréal

Chers organisateurs,
Chers enseignants et élèves,
Mesdames et Messieurs,

Bonjour et merci d'être ici aujourd'hui.

C'est mon honneur de célébrer le 10^e anniversaire du concours de français de la Francofête avec vous. Je m'appelle Bradley Zhao. Je suis directeur du Collège Élite, une école de tutorat qui se spécialise dans l'enseignement du français chez les jeunes. Nos élèves viennent de toutes les communautés de Montréal. Nous les aidons à réussir à l'école ici au Québec.

Depuis 2008, nos élèves participent à ce concours d'écriture. Je suis très fier que, chaque année depuis 2014, environ 200 de nos élèves participent au concours, que chaque année, nous avons toujours plusieurs élèves qui gagnent des prix, que chaque année, notre école et moi recevons le Grand Prix: promotion de la francisation. Nous avons 5 de nos élèves gagnants dans la catégorie Enfant, ici aujourd'hui. Félicitations à vous! Ces occasions sont importantes pour que les jeunes pratiquent leur écriture et poussent leur maîtrise du français. Ils sont contents de voir leur progrès et leurs efforts porter fruit.

J'espère que ce concours et que la Francofête continuent de donner l'opportunité aux jeunes d'explorer le Québec et la langue française.

Merci.